

町の農業を守るために 農業委員会が意見書を提出

国見町農業委員会（渋谷福重会長）は12月16日、「令和5年度農地利用最適化推進施策の改善についての意見書」を引地真町長へ提出しました。

意見書は、町の基幹産業である農業の今後を考え、農地などの利用最適化に関する各種施策の積極的な推進について意見を集約し、取りまとめたものです。



意見書を手渡す渋谷会長(中央)と八島会長職務代理者(右)

町政の発展に貢献 叙勲伝達式

叙勲伝達式が12月20日に国見町役場で行われ、齋藤政之さんが旭日単光章を受章されました。

齋藤さんは、平成11年に国見町議会議員に当選以来、平成23年までの3期12年の永きにわたり在職し、町政の発展に尽力されました。齋藤さんは「今回の受賞は、地域の皆さんに支えていただいたおかげ。本当にありがとうございました」と感謝の言葉を述べました。



受賞した齋藤政之さん(中央)

子育て支援に役立てて 国見ライオンズクラブが活動支援金を贈呈

国見ライオンズクラブ（齋藤政利会長）は12月21日、町のボランティアグループが運営する放課後クッキングクラブへ活動支援金の贈呈を行いました。

支援金を受け取った放課後クッキングクラブ代表の松浦知弘さんは「子どもたちのために大切にに使わせていただきます」と述べました。この取り組みは昨年に引き続き行われ、次年度以降も継続して行われる予定です。



支援金を手渡す齋藤政利会長(左から2人目)

「国見のたからもの」がまたひとつ 松田家住宅が国登録有形文化財に

貝田地区の松田家住宅（松田昭子さん所有）が10月31日付けで国の登録有形文化財に登録され、登録証の伝達式が12月21日に行われました。引地真町長から国登録有形文化財の登録証を伝達された松田昭子さんは、「この家をなんとか活用していきたいと思っていた。登録は皆さんのご尽力のおかげ。今後は、皆さんと地域の役に立てるような場所になりたい」と意気込みを述べました。



国登録有形文化財の登録証を受け取る松田昭子さん(右)



多くの来場者で賑わった会場

小坂の新そばを堪能 第15回小坂そばまつり

小坂まちづくりの会主催の第15回小坂そばまつりが12月4日、小坂農村総合管理センターで開催されました。新型コロナウイルスの影響により3年ぶりとなったそばまつりには、町内外から多くの人々が来場し、おいしいそばに舌鼓を打ちました。来場者は小坂産の風味豊かなそばを堪能したほか、会員手づくりの手芸品を買い求めるなど、そばまつりを楽しみました。

事件事故防止を呼びかけ 年末年始の事件事故防止活動の出動式

年末年始の事件事故防止活動の出動式が12月9日、JAふくしま未来国見総合支店で行われました。国見・桑折両町の交通・防犯団体の関係者が出席し、年末年始の事件事故防止に向けて誓いを新たにしました。

出動式後には、引地真町長ら関係者が道の駅国見あつかしの郷で街頭啓発を行い、訪れた買い物客へ交通安全と防犯の推進を呼びかけました。



街頭啓発を行う関係者の皆さん

子どもたちへクリスマスプレゼント リトルオリーブこども基金が子どもクラブを訪問

リトルオリーブこども基金のクリスマス訪問が12月10日、子どもクラブで行われました。「リトルオリーブこども基金」は、被災地の子どもたちへ支援を行っている団体です。

訪問は新型コロナウイルスの影響により、3年ぶりとなりましたが、英語と日本語による絵本の読み聞かせや宝探しゲームのほか、子どもたちへのプレゼントなど、とても思い出に残るものとなりました。



絵本の読み聞かせに夢中になる子どもたち

スポーツの楽しさを知ってほしい 福島ユナイテッドFCがサッカー教室を開催

福島ユナイテッドFCが12月16日、くにみ幼稚園の年長組の園児を対象にサッカー教室を開催しました。この教室は、県サッカー協会の「キッズ巡回指導」の一環として開催され、国見町が同チームのホームタウンとなっていることから実現したものです。当日はあいにくの雨模様で、くにみ幼稚園遊戯室での開催となりましたが、園児たちは指導員と一緒に元気に体を動かし、サッカーを楽しみました。



みんなで一緒にドリブルの練習